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運動会まであと２週間！ ～最高の運動会に～

楽しかったゴールデンウィークから１週間が過ぎ、春の運動会
（５月２６日（土）実施予定）まで、あと２週間となりました。
運動会は、子どもたちの「心身の健全な発達や健康の保持増進」

「安全な行動や規律ある集団行動の体得」「運動に親しむ態度の
育成」「責任感や連帯感の涵養」「体力の向上」等を目的に実施さ
れています。本校においては、学校・家庭・地域が絆を深める、
伝統ある学校行事にもなっています。昨年度から、第三小学校単
独の運動会となりましたが、昨年度同様に子どもたちの持っている力が十分発揮できる運
動会にしたいと考えています。
各学年の体育の授業では、リレーの練習や各競技の練習に励んでおり、大きな声で応援

するなど子どもたちも熱心に取り組んでいます。また、朝の会には今月の歌である「運動
会の歌」の歌声が、昼休みには鼓笛練習での音が響き、子どもたちの中でも運動会に向け
てのムードが高まっています。
小学生として、初めての運動会を迎える１年生も、今年が最後の運動会となる６年生も、

もちろん、２年生から５年生も、日々成長している姿や頑張っている姿を運動会をとおし
て保護者の皆様や岩月・入田付地区の皆様に直接見ていただきたいのです。
保護者の皆様や地区の皆様に参加をお願いする種目もありますので、早朝からではあり

ますが、ぜひご近所の方もお誘いのうえ、お出かけいただき、第三小学校運動会を楽しん
でいただきますようお願いいたします。

ＰＴＡ合同委員会お世話になりました
５月９日（水）１８時より本校の理科・家庭科室において第１回のＰＴＡ合同委員会が

行われました。大変お忙しい時期ではありますが、多くの方々にご出席いただき、各委員
会の組織編成や事業計画等の立案を行っていただきました。各委員会とも、委員長さんや
副委員長さんを中心として、各事業の推進をお願いいたします。また、各学年では学年行
事も計画されておりますので、保護者のみなさまのご協力をお願いいたします。
今年度お世話になります各委員会の委員長・副委員長のみなさんは以下の通りです。今

年度１年間お世話になります。

○総 務 委 員 会 委員長 若菜 崇さん 副委員長 松下 正利さん
○厚 生 委 員 会 委員長 三浦 崇さん 副委員長 新井田和喜さん
○教 養 委 員 会 委員長 村岡 純一さん 副委員長 小檜山雄介さん
○生活指導委員会 委員長 小林 弘幸さん 副委員長 坂内 隆幸さん
○広 報 委 員 会 委員長 星 幾実さん 副委員長 佐藤 直美さん

ＰＴＡ奉仕作業お世話になります
５／２０（日）には、ＰＴＡ奉仕作業が実施されます。運動会に向けて保護者のみなさ

まのお力を借り、少しでもよい環境で運動会が実施できるよう環境整備をしていきたいと
思っております。大変お忙しい時期ではありますが、皆様のご協力をお願いいたします。



４・５月の学校生活から

下学年で遠足を実施しました
４月２６日（木）に、１～３年生で遠足を実

施しました。学校から薬草園までの往復約７㎞
を歩きました。入学したばかりの１年生も元気
に歩くことができました。公園では、みんなで
楽しく遊ぶことができました。

５年生がコミュタン福島に行きました
５月２日（水）に、５年生が三春町にある福島環境創造センター交

流棟（コミュタン福島）を見学しました。この施設は、「放射線や本県
の環境等について学び、自ら考え、主体的に判断し行動する力」や「本
県の状況を適切に理解できる力」を身に付けるため、展示、体験研修
スペース等を備えた施設です。５年生は熱心に展示物を見たり、担当
の方の話を聞いたり、立派な態度で学習しており、コミュタンの担当
の方から褒められていました。福島の現状や放射線についてたくさん
のことを学んだことを今後の学習に生かしてほしいですね。

防犯教室が行われました。
５月８日（火）に、防犯教室が行われました。不審者に

声をかけられた場合の対処について、喜多方警察署岩沢様、
スクールサポーター清野様に寸劇を交えながら指導してい
ただきました。子どもたちは、知らない人に声をかけられ
たときの対処法につて学びました。新潟の事件もありまし
たので、ご家庭でも不審者に対しての対応や「いかのおす
し」について、確認願います。地域全体で子どもを守って
いきたいと思いますので、何かあればすぐに連絡願います。

農業科学習が始まりました。
５月９日（水）に、体育館で農業科支援員さんとの顔合わせを

行いました。当日は雨だったため、５月１１日（金）に３～６年
生が支援員さんの指導を受けながら里芋の芋植え、６年生がジャ
ガイモの種植えを丁寧に行いました。
秋の収穫祭に作る芋煮を自分たちの手で作れるように、これか

らのお世話も頑張ってほしいと思います。また、顔合わせ会に先
立ち、教育委員会から支援員の方々に委嘱状が交付されました。
今年度の支援員の方々は下記の通りです。
山 富士雄様、山 律子様、佐藤 勇夫様、佐藤セツ子様、
小檜山利伊様、小檜山好子様、渡部 光子様、大塚新弥様、
大塚直美様、１年間、よろしくお願いいたします。

緑の少年団結団式を行いました
５月９日（水）に体育館にて、緑の少年団結団式を行いま

した。５年生２１名と４年生１８名、合計３９名が団員とな
ります。今年度の団長さんは、５年の佐藤大智くんです。花
壇やプランターのお世話など活動計画に沿ってしっかりと活
動してほしいものです。


